

9月の4連休、例年は秋祭りの時期と重なるのだが、新型コロナウィルスの影響で大勢が集まる行事が中止になり、晴れ間が続かな

宮田守男 フリーの風 (現場)からの風

い秋天候もあり、黄金色に波打つ稻穂の収穫作業がにぎやかだ。国・県・市町村の経済対策効果や、感染防止のための外出自粛期間が長かったためのストレス解消気運も重なり、大勢のお客さまが訪れる。お昼時には、そば店の前には行列ができるほどだが、各店とも感染防止の対策には気を使っている緊張感が伝わってくる。

またアウトドアを中心としたお客さまも多い。首都圏からの白馬地域へのアクセスは、軽井沢などに比べ弱かったのだが、今年は3密を避けて首都圏か

トドアクロスの営業。村内には、キャンプ場も豊富に整備され、立ち寄れる温泉施設も多く、ハグバマウンテンハーバーなど多くの魅力あるカフェや、周辺には黒部ダムなどの観光地も多く、

トドアクロスの営業を中心とした投資抑制が続いている」「7月の2人以上世帯の消費支出が7・6%減」「解雇・雇止め、全国5万人「内定取り消し昨年の5倍」「長野の住友電工孫会社解散へ、

工場閉鎖140人解雇」「JR東日本、初の赤字4180億円」など驚くべき情報と共に、暮れのボーナスの大額な減額などがから日本経済の先行き不安が高まる。

大北地域でも池田町が、財政圧迫の中での令和3年の予算編成で一般財源歳出から基金の繰り入れに頼らない編成を目的に3億円を削減する計画案を審議会全員協議会で明らかにした。町民に厳しい状況を理解してもらおう。

（信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上）



白馬アルプスオートキャンプ場。入り込みの
にぎやかさがうれしくなる

ア 出が7・6%減」「解雇・雇止め、全国5万人「内定取り消し昨年の5倍」「長野の住友電工孫会社解散へ、

アウトドアの魅力として 望まれる地域の連携が大切だ

工場閉鎖140人解雇」「JR東日本、初の赤字4180億円」など驚くべき情報

トドアクロスの営業を中心とした投資抑制が続いている」「7月の2人以上世帯の消費支出が7・6%減」「解雇・雇止め、全国5万人「内定取り消し昨年の5倍」「長野の住友電工孫会社解散へ、

トドアクロスの営業。村内には、キャンプ場も豊富に整備され、立ち寄れる温泉施設が多く、ハグバマウンテンハーバーなど多くの魅力あるカフェや、周辺には黒部ダムなどの観光地も多く、

トドアクロスの営業を中心とした投資抑制が続いている」「7月の2人以上世帯の消費支出が7・6%減」「解雇・雇止め、全国5万人「内定取り消し昨年の5倍」「長野の住友電工孫会社解散へ、

トドアクロスの営業。村内には、キャンプ場も豊富に整備され、立ち寄れる温泉施設多く、ハグバマウンテンハーバーなど多くの魅力あるカフェや、周辺には黒部ダムなどの観光地も多く、